

**ALFAE**  
www.alfae.fr



**ALFAE**  
ÉCOLE SUPÉRIEURE NOMADE ET CONNECTÉE



Alfae est une école supérieure de commerce et de management basée à Clermont Ferrand. Elle forme aux métiers du journalisme, de la communication, du commerce, du management, du développement durable et de la gestion des Ressources Humaines. Elle développe autant les savoirs, les savoir-faire que le savoir être. Elle implique les étudiants dans la construction de leurs parcours.

Alfae est agile. En proposant des cours sur-mesure, des cours à l'école, des cours à la maison et des cours en entreprise, elle est à la pointe des nouvelles pratiques pédagogiques : Pédagogie Inversée, Blended Learning, Design Thinking, Business Game/ Serious Game, UX Design, Ateliers projets Innovation / Entrepreneuriat, Marhsmallow Challenge, MBA Class Webinar, Rencontres professionnelles.

Installée à Clermont-Ferrand, Alfae est une école locale, de proximité à taille humaine, nomade et connectée. Elle développe des relations fortes avec les entreprises du bassin économique auvergnat pour répondre à leurs besoins de formation professionnelle.

Alfae assure également la formation et le suivi des personnes souhaitant effectuer une reconversion professionnelle.

**La FEDE est une OING** - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations - Management

- **Bachelor Européen** - Ressources Humaines
- **Mastère Européen** - Management Digital

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- **Bachelor** - Marketing et Communication digitale
- **Mastère** - Ressourcce Humaines



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français



### VIE ASSOCIATIVE

- Activités internes : visites culturelles, professionnelles...



### CHIFFRES CLÉS

**Date de création : 2020**  
**2 campus (Clermont-Ferrand, Limoges)**

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



### INFOS PRATIQUES

54 Avenue de la Libération  
63000 Clermont-Ferrand  
FRANCE

+33 (0)7 64 53 18 48  
+33 (0)7 64 51 75 71

contact@alfae.fr



### INFOS RÉGION

- **Transports**  
Bus : 4
- **Tourisme**  
www.clermontauvergnatourisme.com
- **Collectivités**  
clermont-ferrand.fr
- **Patrimoines Remarquables**  
https://bit.ly/34Nn0xo
- **Equipes de sport emblématiques**  
ASM Clermont Auvergne (Rugby à XV) : www.asm-rugby.com  
Clermont Foot 63 (football) : www.clermontfoot.com
- **Sport dans la région**  
https://bit.ly/3nk03bh

## LES + DE L'ÉCOLE

- Pensée pour répondre aux besoins émergents du monde du travail, Alfae vous propose un parcours personnalisé, réalisable en contrat de professionnalisation, en contrat d'apprentissage ou cursus classique au sein de l'école.
- Axée sur des formations Bachelor et MBA, Alfae vous permet de devenir acteur de votre formation en choisissant votre parcours parmi de nombreuses alternatives.
- Alfae propose un suivi pédagogique personnalisé de chaque étudiant avec 3 entretiens individuels pour faire le point sur son projet et le développement de ses compétences.
- Le cursus pédagogique alterne entre des cours en centre de formation, des cours en e-learning et des cours au sein d'entreprises.
- Les cours réalisés au sein d'entreprises permettent d'avoir une approche concrète des métiers.



**ALFAE**  
www.alfae.fr



**ALFAÉ**  
ÉCOLE SUPÉRIEURE NOMADE ET CONNECTÉE



Alfaé is a business and management institute of higher education in Clermont Ferrand. It trains its students in journalism, communication, commerce, management, sustainable development and human resource management. It develops students' knowledge base as well as their skills and their approach to life. The students are involved in mapping their own personal journey.

Alfae is flexible. By offering tailor-made courses delivered on-site, at home and in the workplace, it is at the forefront of new teaching practices: the flipped classroom, Blended Learning, Design Thinking, Business Games/ Serious Game, UX Design, Innovation/ Entrepreneurship workshops, Marshmallow Challenge, MBA Class Webinar, Professional meetings.

Based in Clermont-Ferrand, Alfaé is a local, close-knit, small-scale, mobile, well-connected school. It is developing close ties to businesses in the Auvergne economic region to meet their professional training needs.

Alfaé also provides training and supervision for people wishing to retrain.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's - Human Resources
- European Master's - Digital Management

#### Other programmes and certificates offered by the school

- Bachelor's - K\_pi crq e\_l b bçg\_j ank k sl ç\_rgrl q
- Master's - Human Resourceq



**TEACHING LANGUAGES**  
French

## PRACTICAL INFOS

54 Avenue de la Libération  
63000 Clermont-Ferrand  
FRANCE

+33 (0)7 64 53 18 48  
+33 (0)7 64 51 75 71  
contact@alfae.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus : 4  
**Tourism**  
www.clermontauvergneturisme.com  
**Local government**  
clermont-ferrand.fr  
**Famous heritage**  
https://bit.ly/34Nn0xo  
**Local sports teams**  
ASM Clermont Auvergne (15-a-side Rugby) : www.asm-rugby.com  
Clermont Foot 63 (football) : www.clermontfoot.com  
Sport in the region  
https://bit.ly/3nk03bh



## CAMPUS LIFE

- Internal activities : cultural and professional visits...



## KEY FIGURES

Date of creation : 2020  
2 campus (Clermont-Ferrand, Limoges)

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Designed to meet the emerging needs of world of work, Alfaé offers personalised courses which may be undertaken as a professional training contract, as an apprenticeship contract, or a traditional course within the school.
- With a focus on Bachelor's and MBA courses, Alfaé allows you to become a stakeholder in your own training by choosing your course from many different alternatives.
- Alfaé offers personalised educational supervision for each student with 3 individual interviews to evaluate the project and the development of their skills.
- The educational program alternates between courses in the training centre, e-learning courses and courses within companies.
- The courses delivered within companies provide a hands-on approach to the professions.

